



## Cerca de 200 jugadores en Copa Presidente 2014 de petanca disputada en Las Torres de Cotillas

*Organizada por la Federación Murciana de Petanca, se celebró el pasado domingo 19 de octubre en las pistas municipales torreñas*

22/10/14 – Con la participación de casi 200 jugadores el pasado domingo 19 de octubre se disputó en las pistas municipales de petanca del Polígono San Jorge de Las Torres de Cotillas la "Copa Presidente 2014", organizada por la Federación Murciana de Petanca. Este torneo, en el que colaboraba la Concejalía de Deportes torreña, la Dirección General de Deportes del Gobierno regional y el club local "La Salceda", se celebró en categoría masculina, femenina y juvenil.

Los ganadores fueron los siguientes: en féminas el "Club Petanca Yecla"; en juveniles el "Club Petanca Santa Eulalia"; y en masculina el "Club Petanca La Carrasca" de Alhama de Murcia. *"Es un orgullo y un placer que nuestras instalaciones municipales acojan campeonatos de estas características, que demuestran que Las Torres de Cotillas es un referente regional en el mundo de la petanca"*, señala el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta.

